

**julio del 2019**

**Infraestructura Social:**

## **Gobierno Pavimenta Calle Principal en Erandique, Lempira**

- ✓ **La inversión ascendió a un millón 500 mil lempiras.**
- ✓ **La población beneficiada es de dos mil 032 Erandiqueños.**
- ✓ **Mediante esta obra se crearon 14 empleos directos en la zona.**

Con el objetivo de mejorar y facilitar el acceso a los habitantes de Erandique, departamento de Lempira, el Gobierno del Presidente Juan Orlando Hernández, pavimentó la calle principal y de mayor circulación, de este municipio.



El proyecto fue ejecutado por el Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento (IDECOAS), mediante fondos nacionales.

La obra consistió en la construcción de 212 metros lineales de pavimento con concreto hidráulico, que incluye bordillos integrados, con una capacidad de 4 mil libras.

Según el alcalde del municipio de Erandique, Lempira, Rudy Trejo, estas obras representan desarrollo humano y económico.

*“Los pobladores del municipio estamos agradecidos con la presencia del gobierno del presidente Hernández, al ejecutar este proyecto de alto impacto”, resaltó el edil.*

Agregó, *“Con este pavimento estamos mejorando la calidad de vida, de salud y la plusvalía de las viviendas”.*

Por su parte, el beneficiario, Ricardo Hernández, menciona, *“Este proyecto significa mucho para nosotros, en el pasado sufríamos mucho, más en el tiempo de invierno, pero ahora con esta transformación que nos ha brindado el gobierno central a través del IDECOAS, estamos muy felices”.*

*“Era urgente realizar este pavimento, ya que esta calle conecta al casco urbano del municipio, siendo además un calle de mucho comercio y tránsito vehicular”, señaló el vecino.*



### **Generación de Empleos**

Como parte de las iniciativas del gobierno central en crear más oportunidades y empleos, mediante estos trabajos se generaron 14 fuentes de trabajo de manera directa, a través de la mano de obra local, no calificada.